

Carreras por montaña, 10/02/23

Kilian Jornet no estará en Zegama Aizkorri 2023

En un directo con el refugio de Góriz, el catalán confirmó que estará en el Himalaya en primavera y que competirá en verano. Tampoco está asegurada su participación en UTMB Mont-Blanc, para la que tendría que clasificarse.



Kilian Jornet en Zegama Aizkorri 2022 Toño Miranda

Este año Kilian Jornet faltará a su tradicional cita con Zegama Aizkorri. Así lo confirmó ayer en un directo de Instagram con el refugio de Góriz.

Los planes del catalán, que acumular diez txapelas en la maratón de montaña vasca, pasan por **viajar al Himalaya en primavera junto a su familia**, donde deja abierta la posibilidad de realizar alguna actividad alpinística.

Es una pena porque es una carrera que he fallado pocos años desde 2007, que fue la primera vez. Al final hemos decidido eso, vamos para allí y habrá que seguirla desde allí.

Kilian Jornet

Sin muchos más detalles, el corredor de 35 años sí ha dejado caer que está entrenando bien y que se tendrá que organizar con su familia para competir en algunas carreras en verano. **“Alguna rápida, tipo Sierre-Zinal, y alguna otra a final de verano”**.

En la entrevista con Joan María Vendrell, guarda del refugio del Pirineo aragonés, también ha recordado **su paso por el establecimiento durante la travesía pirenaica que realizó en 2010** y ha compartido su relación con los refugios -en los que ha vivido e incluso trabajado-, su visión de la cordillera pirenaica y ha denunciado el “sinsentido” de la ampliación de la estación de esquí en Canal Roya.

“¿UTMB? Tengo que calificar”

Respecto a cuáles serán las carreras en las que se podrá a ver a Kilian Jornet este verano, todas las miradas están puestas, como no puede ser de otra manera, en el Ultra Trail du Mont-Blanc, donde el año pasado se impuso por cuarta vez, convirtiéndose en **la primera persona en bajar de las 20 horas en el emblemático trazado de 160 km y 10.000 m+**.

Su participación, sin embargo, no está para nada asegurada. Él mismo lo explicaba la semana pasada en la presentación del reloj que lleva su nombre en un acto con su patrocinador, Coros.

Necesito hacer algunas carreras para conseguir los puntos para la carrera. Así que no sé si podré hacerlo porque estaré de expedición. [...] Planeo competir en Europa, porque el viaje de este año es al Himalaya, así que ya veré cómo se desarrolla todo después de la expedición”.

Como vemos, a pesar ser el vencedor y *recordman* de la última edición, **la organización obliga, igual que al resto de élites, a clasificarse**. Para ello, antes de finales de agosto tendría que subirse al podio de una prueba de las UTMB World Series o entrar en el top10 de un UTMB Major como Val d’Aran by UTMB (8 de julio). A priori, debería hacerlo en la misma distancia en la que después competiría en Chamonix, aunque en este sentido la organización se reserva la posibilidad de permitir cambios de distancia.

CAMBIO DE CATEGORÍA DE CARRERA

Los 10 primeros hombres y mujeres (UTMB World Series Majors) y los 3 primeros hombres y mujeres (UTMB® World Series Events) tienen acceso directo a la Final de la misma categoría de carrera para la que se han clasificado. Los corredores pueden solicitar el cambio de categoría, esto se evaluará en función del rendimiento del corredor y la disponibilidad en la otra carrera, no se garantizan los cambios. Las solicitudes deben ser recibidas por la organización de la carrera antes del 15 de junio (info@utmb.world).